



ひかり

＝めざす子ども像＝

心やさしい子

進んで学ぶ子

体を大切にする子

子どもたちの明るい笑顔と元気な声があふれ、学校に活気が戻ってきました。

今年の夏休みは、3年ぶりに行動制限のない夏休みとなりました。昨年度とは違った過ごし方をされたご家庭も多かったのではないのでしょうか。あいにく9月1日の登校時間は急な大雨でした。校門前で子どもたちの登校の様子見ていると、傘をさしながら、夏休み中に作った工作やポスターが濡れないように、大事に抱え込みながら登校する姿が多くみられました。教室を回ってみると休み中の思い出を発表し合ったり、作品を見せ合ったりと、楽しそうに過ごしていました。子どもたちが、嬉しそうに夏休み中の出来事を話す様子に、こちらまで楽しい気持ちになりました。

それぞれの充実した夏休みがうかがえる一方で、地域によっては、台風や大雨、事故など大変な被害に遭われたという報道もありました。夏休み中、南新浜小には事故報告等もなく、子どもたちが元気に登校してきたことにほっとしています。しかし、未だ新型コロナウイルス感染症の感染拡大も懸念されます。今後も修学旅行や校外学習、すずがも祭など子どもたちが楽しみにしている行事がたくさんあります。状況に応じて予定が変更になることも予想されますが、安全で安心な学校生活が送れるように感染症対策をしながら教育活動を進めてまいります。これからも保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



1年 砂場あそび



2年 人権教室



3年 校外学習



4年 下水道教室



5年 書写の授業



6年 身体測定

市川市教育委員会から

～保護者・地域の皆様へ～

皆様におかれましては、日頃より市川市の学校教育に対してご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

市川市教育委員会では、「千葉県版学校における働き方改革推進プラン」に基づき「市川市学校部活動の運営方針」の策定など様々な取組を進めております。

今年度は、平日における教職員・児童生徒の負担軽減策として、令和5年度から夏休み短縮により授業時数を確保する案について、各種団体からの意見の聴取も含め検討してきましたが、本案については見送ることとし、引き続き検討していくことといたしました。今後も「学校における働き方改革」を推進し、学校教育の更なる充実に努めてまいります。

令和4年9月 市川市教育委員会

※なお、この件につきましては、教育委員会義務教育課（047-704-0062）にお問い合わせください。